

# EL GLOBO.

## SUN CHONG WO & CÍ.

Calle de Pichincha Nos. 131—133—135.  
Al lado del Banco del Ecuador.

### ATENCIÓN!

Acabamos de recibir un gran surtido de sedas en treinta clases diversas.

Bordadas en las orillas, desde 2 á 12 pulgadas de ancho.

" enteras con una figura en el centro, de dos esquinas con campo floreado.

" cuatro esquinas, con campo floreado.

" enteras con figuras de casas.

SURTIDO escogido en las fábricas de CANTON.



### ULTIMA MODA. PRECIOS MODICOS. Desde S. 8 á S. 120.

MANTAS

### La Equitativa de los EE.UU.

SOCIEDAD MUTUA  
DE SEGUROS SOBRE LA VIDA,  
THE EQUITABLE LIFE  
ASSURANCE SOCIETY OF THE UNITED STATES.  
DOMICILIO SOCIAL: 120 BROADWAY, NEW-YORK.



#### SITUACION

en el de Enero de 1892

Años..... \$ 135,000,000  
Sobrante..... 55,000,000  
Vivencias al 4%..... 55,000,000  
Nuevo negocio..... 25,000,000  
Total de riesgos vivientes..... 220,000,000

Total de riesgos vivientes..... 220,000,000

Oro Americano.....

Las mejores cifras, comparadas con as que pueda presentar cualquiera otra Compañía, demuestran que La Equitativa de los Estados Unidos, es la Sociedad de seguros de vida MAS RICA DEL MUNDO, que es la que realiza MAYOR NUMERO DE NEGOCIOS, y que es la que tiene UNA SOBRANTE MAYOR, y por consiguiente MAYOR CAPITAL, con que llenar sus compromisos.

La Equitativa es la única Sociedad de seguros que explota el polvo TINTILLA LIBERRIMA, que no tiene restricciones respecto a viajes y residencias, desde el dia de su expedición, ni respecto a ocupaciones después de un año. Esta forma de contrato no da lugar a interpretaciones dudosas que se dan en el polvo de otras sociedades del asegurado, como se observa en los contratos de otras Compañías de seguros de vida.

La Equitativa es la UNICA Sociedad de seguros que expide pólizas INDIFUTABLES, SIN LUGAR A LITIGIOS. Su contrato de seguro, claro y sencillo, constituye, desde el dia de su firma, una promesa formal de pago.

La Equitativa es una Sociedad PURAMENTE MUTUA, y que la reparte mayores dividendos a los tenedores de pólizas, por ser ella la que tiene un SOBRENOMBRE.

La Equitativa es la UNICA Sociedad de su género que NO HA TENIDO NUNCA LITIGIOS con ninguno de los tenedores de sus pólizas.

Las pólizas de La Equitativa no caducaan después de su tercer periodo anual, para su cancelación, pero con VALOR SALDADO, y por DINERO EFECTIVO si se desea.

La confianza, que en general se deposita en La Equitativa, está comprendida por la cifra de más de mil millones de pesos, la cual es mayor que la que posee cualquier otra SOCIEDAD DE SEGUROS en el mundo.

Se aceptan riesgos desde MIL hasta CIEN MIL PESOS, previas las formalidades del caso. Para más informes ocurrir a Juan Eduardo Conn.

Juan Eduardo Conn.

Agente general en el Ecuador.

CUERPO MEDICO:

Director, Doctor Carlos García Dronet; Doctores Ricardo Caucalón, Antonio Falconi y Juan A. Orellana

London & Lancashire FIRE INSURANCE COMPANY

CAPITAL..... £ 1,832,900.

Established en 1862.

Los infrafrascos agentes de la Compañía están plenamente autorizados para efectuar

SEGUROS CONTRA INCENDIOS en la ciudad de Guayaquil.

Sede de BUREAU No. 4.

LONDON & LANCASHIRE FIRE INSURANCE COMPANY

PARA TIPOGRAFIAS

se venden en esta imprenta

Guayaquil, Octubre 29 de 1892.

COMPOSERORES

#### CENTRO de Novecentos.

Almacén de TE y Seda's.

Calle del Comercio, número 141

y 145, frente a la Intendencia de Policia.

ATENCIÓN.—Se acaba de recibir

GRAN QUANTIDAD de sedas escogidas de las Clases de las Unidades de la China. Importación de los OCHO AFAMADAS CLASES DE TE, finas de excelente gusto.

Las clases tienen los siguientes nom-

nros. y precios:

OFICIO de Canadá,

Apacil.

La ultima clase de Paket Extra Super no.

Ambreña.

Roma de Seta.

Estas diferentes telas de TE se ven en paquetes y al menudeo.

Estuches de 16 y 20 de porcelana fina.

Tigurines y Saleros con puño de cerámica.

Chapados, ultima moda, Buratos para M.

en color y puras y otros artícu-

los de cerámica, Cangrejo y Brome-

r, azulino, Salón de la Reina, etc.

Faro de papel para iluminación,

Mesaderas & revistas sin someterse

a la caja.

Estuches de madera.

</div



—Don Hidalgo, —se le Uda, friger la local? —Quiero que Uda, —que no se que no tiene. Uda, nadie nos basta.

Perdón todo su daña constante en que le plaman estuplentes los inquilinos y que no le toman por un escenario de puro vulgar.

—Tú dices lo más misterioso?

—No, señor; es de escena respondida la chisca.

—Mezcan mal; digale usted que ho se moleste por mí, y que yo volveré cuando esté despedida del todo.

—Tú dices lo más misterioso?

—Pues nada, aquí estoy yo para ayudar en todo lo que haga falta.

—Sí; pero salones trágicos Uda, nadie libra el júbilo y un espíritu para la risa que es hermoso.

Hay castores y caseros el tipo solitario lo conocen ustedes perfectamente. Yo te doy, verdaderos escarnios de la infancia, que no te diré, que es la infancia de mi destino metiendo bulla y roflando a los niños en esta forma:

—Tú eres lo que no usas, papillas para andar por casa; O es que vuelves a casa, que es que me rompas los ladriños? —Yo te viel falso de consideración sin juicio.

Un día quisiste regalarte la portera porque la habla rota del tiquete del portal, y que de modo tan inocente por haber dado una moneda de dos pesos hasta que te dijeron:

Por regla general el escaso es hambre, pero hay excepciones horribles. Yo sé de uno que tiene una humilde casa en la calle del Bonito y no produce lo necesario para vivir; de manera que el hombre llega a morir de miseria sin pan.

Katzenbach se dedica a esperar a los inquilinos en la calle y allí les dice con tono quejumbroso:

—¡Ah! —abrállate, la necesidad me obliga...

—¡A qué?

—A pedir a Uda, prestadas cuatro pesetas. Mire usted como llevó estos cuatro pesos:

—¿Qué va, que mejor da más? —dice ella, —que te lo regalo, —que te regalo, —que te guardes las sobras de avido, y será cosa de oír a las señoras, —Portera, diga usted al casero que suba.

—No se prenda, porque no tiene roba.

—Pues que suba tal y como esté. Es para que se pruebe tuocas sentadas en mi esposo, —que ver si le sirve.

—Díselo lo que pague a usted, porque el pobreito entra a la puerta de las casas que tienen más mala lecheza. Puede ser que si fuere un píjama.

En cambio, conozco un casero que tiene valiosas fincas urbanas y cuando hay que renovar los baldíos en cualquier parte de ellas, va él mismo a colocarlos, y la señora que se acompaña su esposo, una experta.

No hace mucho tiempo que se vio obligado a llamar a un abogado para que le ayudase a limpiar la cestería de las aguas frías.

—¡Jesús!, qué despilfarro! —dijo la casera.

—No hay más remedio —exclamó él. —Yo solo no pudochoso la chiva, pero, en cambio, podemos aborlarlos con comodidad.

—¡Uf! —Al abogado lo traerán el cocido a las doce, según la costumbre.

—¡Claro!

—Pues bien, ese día no necesitas encender la lumbre, porque comermos con el abogado.

LUIS TABOADA.

## COMUNICADOS

LA INDUSTRIA AZUCARERA EN GALÁpagos.

SEGUNDA Y ÚLTIMA REPÚBLICA A UN AZUCARERO.

A mi querido, velempido a responder en el 2º artículo, contesto en

La Nación N° 3787.

Soy el hijo de Adriano, de fraude, sin dilación de ideas, que saturado y maníatico a calificativos que con acierto se ha dado usted mismo, ha en el universo de las ciencias, las labores y las artes, los hechos, no investigadas y novedades opiniones, las como las de usted, publicadas en el mismo número N° 3787.

Para que no haya leído el informe del magistrado, en la 15º nota que le dirigió un Asociado, mi contestación a él y la 22º que me ha respondido el mismo "Asociado", publicadas sucesivamente en La Nación número N° 3787, 3800 y 3801, seña que no ha sido en su redacción la única, pero que desde luego se vio en ella, la serie de aclaraciones hechas por su desfachado autor, al copiar multitud de oraciones y descripciones del punto cardinal de su teoría, que no son más que conclusiones favorables a sus nulas maquinaciones, y conducir a la opinión de los inexpertos en esta materia. Para quienes no se espere de sostener la defensa de su teoría, se le recomienda este proceder, para también vergüenza cuando en seguida se le patentiza su mal 16, como voy a demostrar a quienes no están en sus antecedentes.

El Dr. José Gómez, que ya se ha citado, dijo:

—El doctor ingeniero recién estudiado igual es el del señor Manuel J. Ceballos, quien adujo: La causa, así el sistema de las sifones procedentes de la redacción, con el resultado de un largo y detallado análisis. Al respecto, el italiano que estableció la elaboración de azúcar, ante su egreso, comparado con los de Guyana, que poseen excepciones, se halla en condición de ser superior a los de su país natal, que han sido por medio del ardo, tanto que resultaron superiores a los del liberal, tanto que cuando se que-

ellos produjeron 60 qq. por cuadro con el sistema de sifones, el Dr. Gómez obtuvo 75 qq., esto es, 25% más, y en el primer procedimiento subió el bajo grado, dará más o menos azúcar. Basados en estos conceptos se dijo cosa semejante, pero ya, según las referencias que se tienen de la fecha de Octubre 28 de 1891, en 16,000 qq. de caña se obtuvo en extracto el informe refutativo.

que hubiese sido lógico. Para combatirlo en el terreno del cultivo y su producción, a cuyos operarios, considero que el de la tierra, es decir, la naturaleza del clima es deveniente su obtención negativa, hoy, de casi el 100% de los cañizos.

Examinémos a pasajeros y señores, —que hubiesen visto la publicación.

—Y que hubiesen visto la publicación.

